
An 
die Bezirksvertretung 
Innenstadt-West

     .10.2018

Stellungnahme zur Lärmbelästigung von Anwohnern durch Veranstaltungen im 
Dortmunder U
Drucksachen Nr.: 11684 -18-E1

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren,

die Anfrage des Herrn Brück, „Die Rechte“ beantworte ich wie folgt:

1. Hat die Stadtverwaltung Kenntnis über die Veranstaltungen, die im U-Turm stattfinden ?

Ja. 

2. Hat es in der Vergangenheit Beschwerden gegeben? Wenn ja, in welchem Ausmaß ?

Ja. Von einer Anwohnerin. 

3. Sofern Frage 2 mit Ja beantwortet wird: Wie wurde auf die Beschwerden reagiert?

Es wurden Lärmmessungen durchgeführt. Die Beschwerdeführerin wurde über das Vorgehen 
informiert und zu weiteren Gesprächen eingeladen.

4. Wie wird die Verwaltung sicherstellen, dass auf Anwohner Rücksicht genommen wird, die 
sich zum Teil in ihrer Wohnung wie in einer Disco vorkommen?

Ein Nachweis über Lärmbelästigungen ist nicht gegeben. Zudem liegen keine weiteren Be-
schwerden vor. Insofern sind derzeit keine weiteren Maßnahmen erforderlich.

Mit freundlichen Grüßen

Stüdemann




